

# Qualität, die sich auszahlt

## NYLA Baugesellschaft mbH beweist sich als hervorragender Ausbildungsbetrieb

Jeder Handwerksbetrieb steht einmal vor der Frage, wie das Geschäft in 10, 20 oder 50 Jahren fortgeführt werden soll. Damit sichergestellt ist, dass auch die Kunden der nächsten Generationen zufrieden sind, fokussiert sich die NYLA Baugesellschaft mbH aus Niesky schon jetzt auf die Ausbildung kommender Fachkräfte. Wie gut das gelingt, zeigt die Auszeichnung „Hervorragender Ausbildungsbetrieb der Bauwirtschaft 2019“.

Wohl kaum einer weiß besser, wie wichtig eine gute Vorbereitung auf zukünftige Herausforderungen ist, als André Wichor. Gemeinsam mit seinem Cousin Ronny steht er an der Spitze des Familienunternehmens NYLA. „Ich kam recht unerwartet in die Position des Geschäftsführers. Doch ich hatte Glück, dass mir das Basiswissen bereits an die Hand gegeben wurde“, so der 45-Jährige. „Alles weitere war ‚Learning by Doing‘.“ Und genau diese Mischung aus Lehre und selbstständigem Lernen versucht er bei seinen Auszubildenden anzuwenden. Aktuell lernen fünf jun-

ge Menschen in dem Betrieb, die die rund 50 Mitarbeiter in den Feldern Hoch-, Tief- und Ingenieurbau unterstützen. „Unter unseren Azubis ist auch eine junge Frau“, so der Diplomingenieur (FH). „Unsere Branche ist so vielfältig, dass für viele Interessengebiete etwas dabei ist.“

### Hier ist Nachwuchs gut aufgehoben

Dass sich Auszubildende bei der Nieskyer-Lausitzer Baugesellschaft in gute Hände begeben, davon zeugt die Ehrung als „Hervorragender Ausbildungsbetrieb der Bauwirtschaft 2019“ in der Kategorie 21 bis 50 Mitarbeiter. Dazu André Wichor: „Nur mit einer guten Ausbildung kann unser Handwerk eine Zukunft haben.“ Auf dem Weg zur Fachkraft unterstützen auch die Handwerkskammer Dresden sowie der Bau Bildung Sachsen e.V. – eine Kombination, die sich bei der über 50 Jahre alten NYLA Baugesellschaft mbH bewährt hat.



Meike Sauermann (Leiterin ÜAZ Bautzen), Technischer Geschäftsführer Ronny Wichor, Kaufmännischer Geschäftsführer André Wichor und Mitarbeiterin Steffi Brunsch bei der Ehrung als „Hervorragender Ausbildungsbetrieb der Bauwirtschaft 2019“.

Foto: Baubildung Sachsen e.V./Bauakademie Sachsen